



Wer teilt gewinnt – weck auf Mann!

Veranstalter: Sekundarschule Rheinhausen & Internationale Kinder- und Jugendbühne BAHTALO, Sportjugend und Alevitische Gemeinde Duisburg.

Mit unserem Zug am Freitag 17.11. laden wir die Rheinhausener ein, gemeinsam das Martinsfest zu erleben – Beheimatete und Heimatsuchende, Jung und Alt. Mit unseren Laternen möchten wir den Gedanken des Teilens in die Stadt tragen, der Solidarität mit Menschen, die unsere Unterstützung brauchen.

Auf Initiative der Internationalen Kinder- und Jugendbühne Bahtalo gibt es derzeit Kunst-, Musik- und Theater-Werkstätten in der Sekundarschule Rheinhausen, im KOMMA-Theater und im Kindercafe an der Franz-Schubert-Strasse.

Gemeinsam mit Kindern aus Flüchtlingsunterkünften und Quartieren erzählen wir die Geschichte des römischen Ritters und des Bettlers und erfinden sie neu. Wir fragen, was hier und heute zu teilen wäre, welche Erfahrungen es gibt, wenn ich etwas teile? wenn jemand etwas mit mir teilt? Mit wem würde ich teilen? Was würde ich auf gar keinen Fall teilen? Was könnte passiert sein, dass ich gezwungen bin, andere darum zu bitten u. dass sie etwas mit mir teilen?

Wir singen die alten Lieder und haben ein eigenes neues geschrieben. Wir bauen coole Laternen aus recyclebaren Materialien. Orientiert an den Nachhaltigkeitszielen der Vereinten Nationen bis 2030 haben wir das Motto „Viel aus Nichts“ gewählt. Ziel ist, das Müllaufkommen zu reduzieren und das Konsumverhalten nachhaltig zu verändern. Auch das hat etwas mit Fluchtursachen und einem unwürdigen und verschwenderischen Umgang mit Menschen, Natur u. Ressourcen zu tun. Auf den Bildern im Anhang ist zu sehn, was man aus Joghurt- und Waschmittelflaschen, Konservendosen und Milchtüten alles machen kann. Zusätzlich wird jede Klasse/Gruppe eine Weltkugel-Laterne gestalten. Das Thema Nachhaltigkeit betrifft uns alle, es ist unsere Verantwortung - weltweit.

Laternen für kleine und große Leute sind auch noch auf dem Schulhof erhältlich.

Treffpunkt:

Freitag 17.11.206 - ab 17.15 Uhr

Sekundarschule Rheinhausen / Rathaus, Körnerplatz 2, 47226 Duisburg

Von dort geht es mit St. Martin, Pferd und Kapelle zum Rheinhauser Markt und zurück zum Körnerplatz. Dort gibt's ein Feuer, Geschichten und eine Weckmann für jedes Kind.

Das Projekt wird
gefördert von:

Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen

